

# *Diosdado Cabello relève l'unité et la fermeté des Vénézuéliens face aux attaques des États-Unis*

---



Caracas, 30 août (RHC)- Le président de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela, Diosdado Cabello, a relevé l'unité et la fermeté de ses compatriotes face aux attaques du gouvernement des États-Unis.

Hier, au cours de l'ouverture de la Rencontre Internationale des Travailleurs à Caracas, Diosdado Cabello a affirmé qu'au-delà des différences logiques existant dans le pays, la classe ouvrière appuie la Révolution Bolivarienne et son leader Nicolás Maduro.

Diosdado Cabello a appelé les représentants de la classe travailleuse internationale, à ne pas croire aux nouvelles que diffusent les grands médias sur le Venezuela car certaines nouvelles provenant de pays comme la Colombie et les États-Unis sont fausses.

À ce propos, Diosdado Cabello a profité de l'occasion pour rejeter les accusations du président colombien, Iván Duque, sur le soutien présumé qu'apporterait Caracas aux anciens leaders des Forces Armées Révolutionnaires de la Colombie qui ont décidé de reprendre la lutte armée car ils considèrent que le gouvernement a trahit les accords de paix signés à La Havane.

Diosdado Cabello a assuré que le Venezuela n'a rien à voir avec le conflit en Colombie qui date d'il y a 55 ans.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/200503-diosdado-cabello-releve-lunite-et-la-fermete-des-venezueliens-face-aux-attaques-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**